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Assembléias e Câmaras 
homenageiam Profissionais de 
Educação Física por todo país

Foram várias as homenagens aos Profissionais de Educação Física e eventos 
realizados em prol das conquistas do Sistema CONFEF/CREFs nas Assembléias 
Legislativas estaduais e Câmaras de Vereadores no país afora.

A parceria entre o CREF1/RJ-ES e o Tribunal de Con-
tas do Município do Rio de Janeiro, em conjunto com a 
Comissão de Esportes e Lazer da Câmara Municipal do 
Rio de Janeiro, presidida pela Vereadora e Profissional 
de Educação Física Patricia Amorim, promoveu, no dia 
28 de agosto, na Câmara Municipal, um fórum sobre 
“Parâmetros Qualitativos para Avaliação da Educação 
Física Escolar”. O evento abriu as comemorações do 1º 
de setembro, no estado. A mesa de abertura contou 
com a Vereadora Patricia Amorim, Marco Antônio Sco-
vino e Elizabeth Arraes, representantes do Tribunal de 
Contas do Município, da Prof. Solange Ferreira, repre-
sentando o CREF1/RJ-ES e do Prof. Jorge Steinhilber, 
Presidente do CONFEF. 

As palestras apresentaram temas relativos ao 
Cenário da Educação Física Escolar no município e 
à Educação Física escolar no ensino infantil, no 1º 
ciclo, no 2º ciclo e no 3º ciclo do fundamental. Mais 

de 400 Profissionais de Educação Física participa-
ram do evento.

O objetivo do fórum é criar um documento para 
normatizar as condições mínimas necessárias para a 
prática da Educação Física escolar. Segundo a Verea-
dora Patrícia Amorim, “a adoção de uma nova visão 
sobre a Educação Física escolar pode colaborar com 
a melhoria da educação de uma forma geral e com a 
formação de cidadãos e futuros atletas”.

Já no Rio Grande do Sul, a Assembléia Legislati-
va, através de vários deputados, e a Câmara Munici-
pal de Porto Alegre, capitaneados pelo Conselheiro 
e Vereador Carlos Garcia, fizeram pronunciamentos 
enaltecendo o Profissional de Educação Física e o 
Sistema CONFEF/CREFs. Vários parlamentares gaú-
chos também estiveram presentes à abertura da Se-
mana do Profissional de Educação Física. 
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Valorização da Profissão é 
destaque nas homenagens

Na Assembléia Legislativa de Minas Gerais  o CREF6/
MG foi homenageado na pessoa do seu Presidente 
Claudio Boschi. A reunião especial do Plenário resultou 
de requerimento dos deputados Glaucia Brandão, (PPS), 
João Leite (PSDB), Ivair Nogueira (PMDB) e Carlin Moura 
(PcdoB). Na mesma cerimônia, o Prof. Sylvio José da 
Cunha Raso, um dos pioneiros da Educação Física no 
Brasil, falecido em março, aos 88 anos, também foi 
homenageado. Professor e médico, um dos respon-
sáveis pela instalação do Laboratório de Fisiologia do 
Exercício da UFMG, Sylvio Raso atuou como médico 
na reabilitação do jogador Tostão para a Copa do 
Mundo de 1970, no México, e participou do esforço 
pela realização do primeiro campeonato sul-america-
no de vôlei. 

O deputado Rogério Ulysses (PSB) elogiou a  
atuação dos Profissionais de Educação Física, lem-
brando sua condição de pedagogo. Ele aproveitou 
para manifestar sua defesa ao projeto de lei que tra-
mita na Câmara dos Deputados para incluir a Educação 
Física como disciplina obrigatória também nas séries iniciais 
das escolas públicas. Eurides Brito e o Secretário de Edu-
cação do DF, José Luís Valente, garantiram apoio às 
medidas que visem à valorização da prática  esporti-
va nas escolas. O secretário destacou a contribuição 
da Educação Física entre os jovens, como  ferramenta 
de prevenção aos vícios, como o uso de drogas. 

Avanços da Profissão são 
lembrados

O Profissional de Educação Física teve, na Câmara 
de Vereadores de São Paulo, o seu dia comemorado 
com antecedência. Na solenidade do dia 29 de agosto, 
no Salão Nobre, o presidente do CREF4/SP, Prof. Flavio 
Delmanto, o Vereador Aurélio Miguel (PR), diversos 
presidentes de federações esportivas e profissionais 
da área discursaram sobre a situação do esporte em 
São Paulo, a luta pela regulamentação da Educação Fí-
sica e a importância de seu profissional na sociedade.

“Além de sermos Profissionais de Educação Física, 
somos da saúde e podemos promover qualidade de 
vida e prevenção de doenças”, comentou o Prof. Fla-
vio Delmanto em seu discurso, dando o tom da quali-
ficação deste segmento de atividade. 

 A Câmara Legislativa do Distrito Federal homena-
geou com sessão solene a passagem do Dia do Profis-
sional de Educação Física. A proposição da cerimônia 
foi da Deputada Eurides Brito (PMDB), que também 
presidiu a solenidade, realizada no Plenário da Casa. 
Dezenas de Profissionais de Educação Física lotaram 
o plenário e ouviram a respeito da importância da  
atuação deles na educação integral das pessoas. A depu-
tada destacou que, nas últimas décadas, a sociedade 
passou a reconhecer e valorizar melhor o papel de-
sempenhado por esses Profissionais. “A regulamenta-
ção da profissão só aconteceu há dez anos e represen-
tou uma grande conquista”, enfatizou a deputada.

Aurélio Miguel, Vereador com a experiência de 
um ouro olímpico, confirmou o reconhecimento ao 
trabalho do CREF4/SP. “Não medirei esforços em apoiar 
esta instituição. Ratifico minha posição de estar sempre dispo-
nível ao Conselho”, comprometeu-se o parlamentar.
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Parlamentares que são Profissionais de 
Educação Física se emocionam  
nas homenagens

O Dia do Profissional de Educação Física foi o tema de uma sessão 
especial no plenário da Câmara Municipal de João Pessoa. A sessão foi 
proposta pelo Vereador Watteau Rodrigues (PCdoB). Ele parabenizou a 
todos os Profissionais presentes à sessão, falou da sua identidade com 
o esporte e que se sentia muito honrado em poder contribuir para este 
debate com os Profissionais.

O vereador Tavinho Santos (PTB), que é Profissional de Educação Fí-
sica, lembrou a importância da atividade física orientada por um Profis-
sional de Educação Física registrado, enquanto o presidente do CREF10/
PB-RN, Prof. Iraquitan Oliveira Caminha, ressaltou a importância do Con-
selho na vida do Profissional. O coordenador do curso de Educação Fí-
sica do Unipê, Ivan Ricardo, elogiou as últimas notas obtidas pelos três 
cursos de Educação Física na Paraíba no Enade.

Ainda em João Pessoa, uma sessão especial da Assembléia Legisla-
tiva homenageou os Profissionais de Educação Física. Ela foi proposta 
pelo Deputado Estadual Gervásio Maia (PMDB). A sessão foi presidida 
pelo deputado estadual Trócoli Junior (PMDB).

Na Bahia, o CREF13/BA-SE foi agraciado com uma Moção de Con-
gratulações, na Assembléia Legislativa, no dia 29 de agosto, proposta 
pelo Deputado Estadual Heraldo Rocha (DEM). No dia 1º de setembro, 
aconteceu uma sessão especial na Câmara Municipal de Salvador em 
homenagem aos Profissionais de Educação Física.

Promoção da Saúde é exaltada

O Plenário da Câmara Municipal de Três Corações (MG) foi sede, 
na noite de 31 de agosto, da homenagem aos Profissionais de Educa-
ção Física. A solenidade foi aberta pelo Presidente da Câmara, Anto-
nio Roberto Vilela (PSDB), que ressaltou que a classe vem prestando 
relevantes benefícios aos nossos cidadãos. “Nos tempos atuais, a impor-
tância da Educação Física vem ganhando força e amplitude em nosso cotidiano, 
como forma de promoção da saúde. São estes Profissionais que, com sua peculiar 
dedicação e experiência, incentivam nossos filhos às praticas do desporto, con-
duzindo-os a uma vida salutar”, afirmou.

Deputados de todas as regiões do país apresentaram Moções de 
Congratulação aos Profissionais de Educação Física pelo Dia Nacional do 
Profissional de Educação Física e pelos 10 anos de criação dos Conse-
lhos Federal e Regionais de Educação Física - Sistema CONFEF/CREF´s. 
A revista E.F. cumprimenta todos os que se manisfestaram em favor da 
valorização da Educação Física e seus profissionais.




